

**LOCAL | Política**

## **El PA muestra su malestar con el Equipo de Gobierno por la modificación "unilateral" de un proyecto de los Planes Provinciales**

**Los andalucistas realizan una valoración política del año que toca a su fin**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 26 de diciembre de 2013 - 18:15



El Partido Andalucista ha mostrado su malestar por la modificación que, unilateralmente, el Equipo de Gobierno ha hecho de uno de los proyectos incluidos en los Planes Provinciales, aprobados en su día por el Pleno de la Corporación.

Así lo han puesto de manifiesto varios integrantes del grupo municipal andalucista en el transcurso de una comparecencia ante los medios en la que han llevado a cabo una intensa valoración de lo que ha sido, a nivel político, el año que ahora toca a su fin, analizando aspectos como el empleo, el endeudamiento del

Consistorio, o los proyectos que, un año más, siguen sin arrancar.

En relación al empleo, Agustín Espinosa mostraba su extrañeza por la actitud de la Alcaldesa, “vanagloriándose de la bajada que ha sufrido el paro durante el último mes”, un espejismo como apuntaba el edil andalucista, “ya que la bajada del desempleo en invierno es lógica debido a la campaña oleícola”.

Ahondando más en el tema, Espinosa hacía referencia a la reducción, que según el Equipo de Gobierno, se ha producido en la partida que Consistorio destina a la contratación de personal, algo que en palabras del edil del PA, “no ha ocurrido así, sino que todas las personas que se contratan se hacen por medio de los programas sociales, entrando por tanto en otras partidas”.

Tras hacer alusión a la Mesa por el empleo, comisión en la que se reúnen los agentes sociales y grupos políticos para ver las posibles salidas de Priego en la creación y dinamización económica de la ciudad, Espinosa añadía en tono irónico, que tres de los programas que ha presentado la Alcaldesa para impulsar la maltrecha economía prieguense, son los relacionados con la cría del capón, el cultivo del aloe vera y del pistaño, “proyectos que nos suenan a risa”, añadiendo en este sentido que desde el punto de vista de su formación, “el futuro de Priego se encuentra en otra línea”, haciendo referencia a sectores como el agrícola o el textil, “que tanta importancia ha tenido”, así como en la preparación de nuestros jóvenes, “y que no se puede limitar a un cursillo”.

En cuanto a proyectos ya considerados “históricos”, Espinosa hacía referencia a temas como el de las carreteras, hospital, conservatorio profesional, los aparcamientos del IES Carmen Pantión, o la ampliación del Polígono La Vega, indicando que “la gran hazaña del Equipo de Gobierno ha sido que ya han desenredado la madeja de papeles administrativos para hacer el Cuartel de la Guardia Civil”, lo que para Espinosa le trae a la memoria lo sucedido con la ITV, que con el PSOE no se podía hacer en su actual emplazamiento, propuesto desde un principio por los andalucistas.

En este sentido, el edil andalucista retó a la Alcaldesa a que mostrara en los presupuestos generales del 2014 la partida destinada al acuartelamiento de Priego, añadiendo que Ceballos “no ha exigido al gobierno del PP

que ponga dinero en la mesa para hacer el cuartel de Priego”

En lo que respecta a la situación financiera del Ayuntamiento, en contra de lo apuntado por el responsable del Área de Economía y Hacienda, Espinosa afirmaba que se sigue con una preocupante falta de liquidez, “debiéndose exactamente el mismo dinero que antes, porque lo único que se ha hecho es prorrogarlo”, adelantando que en 2014 habrá que abonar al Estado una parte importante de la cantidad que se solicitó para pagar a los proveedores.

Pero en contra de estos aspectos que podrían catalogarse como negativos, Espinosa aludía a lo que “en la calle” se define como el “éxito del PP”, que para el edil andalucista estriba, “en que podemos vanagloriarnos de tener las mejores fiestas y ferias, así como en los actos culturales”.

Igualmente, el edil andalucista echaba en falta que a pocos días de que finalice el año, “aún no tenemos presupuestos”, afirmando que el PA ha mandado “varias cartas” al PP pidiendo el borrador de los presupuestos.

Por su parte, Ana Rosa Rogel, puso de manifiesto durante su intervención el desconocimiento que por parte de su grupo existe sobre varias de las actuaciones que se van a realizar dentro del Profea, poniendo como ejemplo las calles Fray Albino o Carrera de Álvarez. A este respecto indicaba que para el PA, “se están haciendo intervenciones sin ningún sentido y que no le dan valor al municipio, por lo que para nosotros se está tirando el dinero”, señalando que hay calles en Priego que necesitan “muchísimo más” esas inversiones.

Por otra parte, la edil andalucista hacía referencia a una propuesta de la Alcaldía, fechada en los primeros días de diciembre, en la que se solicitaba a la Junta de Gobierno una modificación de los Planes Provinciales, cuyos proyectos, la iluminación de la Plaza de Toros y la construcción de cuatro naves industriales en el polígono de La Vega, fueron acordados en su día por el Pleno de la Corporación. Según Rogel, finalmente se ha aprobado la rehabilitación y consolidación estructural del edificio del Molino de los Montoro, en lugar de la construcción de las cuatro naves industriales, cuya inversión ascendía a unos 239.000 euros aproximadamente. Actuación en el Molino de los Montoro, que a juicio del PA y como apuntaba Rogel, “pese a su importancia, ahora no urge, porque no va a rentar en el municipio algo que sí ocurriría con las cuatro naves industriales, que sí hacen más falta”.

Igualmente, la edil andalucista ponía de manifiesto su malestar porque a día de hoy, “la oposición no tiene conocimiento de dicha modificación en los Planes Provinciales”, afirmando que en ningún momento el Equipo de Gobierno se ha dirigido a los portavoces de los grupos de la oposición para conocer su opinión sobre esta modificación, actuando por tanto de manera unilateral.

Dentro de esta valoración del ejercicio 2013 y de la legislatura en particular, el también edil andalucista José González, destacó como el PP “se ha ido desinflando”, añadiendo que todos los proyectos e iniciativas que el Equipo de Gobierno tenía cuando comenzó la legislatura, “se han venido al suelo como un castillo de naipes”, incidiendo en relación al empleo que el PP, “pese al departamento de captación de empresas e inversiones, no sólo no se ha mantenido empleo, sino que incluso se ha destruido el poco tejido industrial existente”, ya que como apostilló González Roperó, “ningún partido de corte nacional cree en Andalucía”.

Por último los ediles andalucistas que tomaron parte en esta comparecencia ante los medios aprovecharon la ocasión para felicitar a los prieguenses en las presentes fiestas navideñas.